

Un appel à la solidarité : Soutenez un service de proximité humain et généreux

Depuis quelque temps, j'ai eu à cœur de me consacrer pleinement à l'entraide et au soutien des personnes dans le besoin, une vocation qui prend tout son sens dans le contexte actuel. Avec l'âge, il devient de plus en plus difficile de trouver un emploi, les coûts d'embauche étant souvent un frein pour les employeurs. Face à cette réalité, j'ai décidé de transformer cette contrainte en opportunité : me lancer dans une activité indépendante, portée par la générosité et l'engagement citoyen.

Actuellement active dans plusieurs associations, je vois de près les défis auxquels font face les personnes âgées et les personnes à mobilité réduite, notamment en matière d'accompagnement. C'est pourquoi j'ai développé un service d'aide dédié, en privilégiant dans un premier temps l'accompagnement aux achats et des promenades accompagnées, des services qui ne sont plus pris en charge par plusieurs associations. J'offre bien sûr également d'autres services, que je vous invite à consulter sur mon site web www.be-lov.net.

Pour assurer le succès de cette initiative et le rendre accessible à tous tout en garantissant sa viabilité et sa pérennité, je fais appel à un soutien financier solidaire. Offrir ces services demande à la fois du temps et des ressources. L'utilisation d'un véhicule, combinée à mon engagement à accompagner avec attention et disponibilité, sans précipitation, engendre inévitablement certains coûts. C'est pourquoi je sollicite un soutien sous forme de sponsoring annuel : un don, idéalement de quelques centaines de francs suisses, dans la mesure du possible, ou sous forme d'un don mensuel selon votre préférence. Tout soutien, qu'il soit ponctuel ou inscrit dans la durée, est précieux et permet de garantir la continuité de ce service.

Pourquoi soutenir cette initiative ?

Dans une société où les plus vulnérables sont trop souvent oubliés, il est urgent de recréer du lien, de leur offrir un accompagnement bienveillant et sur mesure. À travers ce service, je souhaite non seulement apporter une aide concrète, mais aussi être une oreille attentive, un soutien bienveillant et une source de réconfort et de joie pour chacun, et particulier à ceux qui traversent des moments de profonde solitude.

Ensemble, faisons la différence !

Votre solidarité et votre soutien permettront à ces personnes de recevoir une aide chaleureuse, respectueuse et adaptée à leurs besoins, tout en restant financièrement abordable pour chacun. Chaque contribution est précieuse - un soutien accru signifie des tarifs plus accessibles pour ceux qui en ont le plus besoin.

MERCI !

Info supplémentaires

Si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires sur le service ou en savoir davantage sur moi, n'hésitez pas à me contacter.

Pour le soutien, les options de paiement sont disponibles ci-dessous :



A propos

Je suis une personne joyeuse et dynamique, animée par le plaisir de soutenir, de rencontrer et d'échanger avec les autres, car chaque expérience de vie est précieuse et enrichissante.

Aider, écouter et encourager sont des valeurs qui me tiennent particulièrement à cœur. Offrir de mon temps, être une présence bienveillante et apporter un soutien concret à ceux qui en ont besoin sont essentiels pour moi.

